

Une semaine pour sensibiliser

Hôpital | Le personnel a informé.

17. Libre
du 27/11/16



■ L'hygiène des mains était notamment au programme.

Impossible de les manquer. Toute la semaine, le personnel de l'hôpital était installé à l'entrée du CH de Millau pour mener des actions de sensibilisation dans le cadre de la 6^e édition de la semaine de la sécurité des patients. L'objectif : informer sur les thèmes de la sécurisation de la prise

en charge, l'hygiène des mains et l'automédication. Une salle de soins a également été reconstituée. À l'intérieur, de nombreuses erreurs s'étaient volontairement glissées. Toutes ces actions, présentées de manière ludique, se sont passées dans la bonne humeur.